



Frauen-Netzwerk-Bornheim

10 Frauen – 10 Fragen

#Weltfrauentag

2021 wird der Weltfrauentag – auch Internationaler Tag für die Rechte der Frau und des Weltfriedens genannt – zum 110. Mal begangen. Was bedeutet der Weltfrauentag für Frauen in Bornheim, jenseits der großen Politik? Wie denken Bornheimer Frauen aktuell über ihre persönliche Lebenssituation, ihre Rechte und den Frieden in ihrer kleinen oder großen Welt? Um diese und ganz andere Fragen geht es in der offenen Online-Diskussionsveranstaltung des Frauen-Netzwerk-Bornheim am 7. März 2021 um 11 Uhr auf Youtube.

Per Konferenzplattform berichten 10 bekannte und weniger bekannte Frauen aus Bornheim mutig und authentisch aus der Schatzkiste ihrer Erfahrungen. Sie sprechen über Wünsche, Ängste, Überzeugungen und Werte. Dorothee Schwolgin moderiert das Gespräch. Anhand von 10 Eingangsfragen lässt sie die Akteurinnen in kurzen Antworten Geschichten anreißen. Im Laufe des Gesprächs vernetzen sich skizzenhafte Impressionen zu einem Mosaik an Erfahrung und innerer Haltung.

Am Ende der 90-minütigen Diskussion kann das Publikum selbst seine Schlüsse ziehen: Überwiegen die Gemeinsamkeiten oder die Unterschiede zwischen den Bornheimer Frauen? Können ihre Lebenserfahrungen als Lebensmodelle erhalten? Kann in der Diskussion ein Wir-Gefühl entstehen oder sind Bornheimer Frauen in ihrer Vielfalt zu verschieden? Ein spannender Austausch mit profilierten Frauen gibt interessante Einblicke - auch in die eigenen Denkmuster und Vorurteile.

Das Publikum zu Hause ist eingeladen, sich per Youtube-Chat in die Diskussion einzubringen:

<https://youtu.be/e6AvXotmuKc>

oder einfach auf youtube „Frauen-Netzwerk-Bornheim“ eingeben.

Stefani Hachenberg, Petra Heller und Dorothee Schwolgin haben diese Veranstaltung federführend für das Frauen-Netzwerk-Bornheim vorbereitet. Das Netzwerk veranstaltet regelmäßig Vortragsveranstaltungen zu gesellschaftlich relevanten Themen. Der Bogen spannt sich von „Liebe, Lust und Leidenschaft im Wandel der Jahre“ über Finanztipps für Frauen bis hin zur Frage, ob und wann Frauen zum Priesteramt zugelassen werden. Dazu hat das Netzwerk letztes Jahr rund 300 Besucherinnen und Besucher bei einer Podiumsdiskussion im AvH begrüßen können.